
Ata da Trigésima Sétima Sessão Ordinária da 15ª Legislatura realizada no dia 07 de 

fevereiro de 2022, no Plenário da Câmara Municipal de Balsa Nova, seguindo todos os 

protocolos de segurança em prevenção ao Coronavírus, COVID-19, sob a Presidência do 

Vereador Ernani Bubniak. A Sessão teve início às 19h00, além do Presidente, contou com 

a presença dos Vereadores: Adalton Portela Franco, Clever Aparecido Iavolski Poletto, 

João Carlos da Luz, Jocemir Favaro, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho e 

Valmir José Matozo com a falta justificada do Vereador Joel Bathke. O Presidente Ernani 

Bubniak solicitou ao Secretário Vereador Nélio José Chiquito, que realizasse a leitura da 

ata da sessão anterior, a qual teve seu conteúdo aprovado por unanimidade. No 

EXPEDIENTE ocorreu a leitura dos Ofícios n° 015/2022, nº 016/2022, nº 017/2022, nº 

018/2022, nº 019/2022, nº 020/2022, nº 021/2022, nº 024/2022, nº 025/2022, nº 030/2022, 

nº 031/2022 e nº 032/2022, do Executivo Municipal em resposta ao Legislativo; dos Ofícios 

nº 026/2022, nº 035/2022, nº 036/2022, nº 037/2022, do Executivo Municipal, que 

encaminha os Projetos de Lei nº 001/2022, nº 002/2022, nº 003/2022 e nº 004/2022 

respectivamente; dos Projetos de Lei nº 001/2022, nº 002/2022, nº 003/2022 e nº 

004/2022 do Executivo Municipal; do Projeto de Lei n° 01/2022, do Legislativo Municipal; 

do Projeto de Resolução n° 01/2022, do Legislativo Municipal; dos Requerimentos n° 

001/2022, n° 002/2022, n° 003/2022 e n° 004/2022 de autoria do Vereador Nélio José 

Chiquito; do Requerimento n° 005/2022, de autoria dos Vereadores Adalton Portela 

Franco, Ernani Bubniak, João Carlos da Luz, Joel, Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo 

José Franco Filho e Valmir José Matozo. Na ORDEM DO DIA, ocorreu única discussão e 

votação do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei n° 001/2022 do 

Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de Lei n° 

002/2022 do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. 

Única discussão e votação do pedido de tramitação em regime de urgência do Projeto de 

Lei n° 003/2022 do Executivo Municipal. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n°001/2022, de autoria do Vereador 

Nélio José, que solicita a instalação de um redutor de velocidade na Rua Vereador Joanin 

Stroparo, na localidade de São Caetano. Colocado em votação foi aprovado por todos os 

votantes. Única discussão e votação do Requerimento n°002/2022, de autoria do Vereador 

Nélio José, que solicita o corte das árvores existentes entre a Rua D. Pedro II e a Rua 

Joanin Stroparo, na localidade de São Caetano, com posterior replantio de árvores 

adequadas para o local. Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única 

discussão e votação do Requerimento n°003/2022, de autoria do Vereador Nélio José, que 

solicita o corte das árvores existentes entre a Rua D. Pedro II, na localidade de São Caetano. 



Colocado em votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do 

Requerimento n°004/2022, de autoria do Vereador Nélio José Chiquito, que solicita a 

colocação de sistema de escoamento de água fluvial na Avenida Anibal Khury, na 

localidade do Bugre, interligando as caixas de escoamento existentes. Colocado em 

votação foi aprovado por todos os votantes. Única discussão e votação do Requerimento 

n°005/2022, de autoria dos Vereadores Adalton Portela Franco, Ernani Bubniak, João 

Carlos da Luz, Joel, Bathke, Nélio José Chiquito, Reinaldo José Franco Filho, Valmir José 

Matozo, que solicitam a intervenção junto a Comec com o objetivo de aumentar os horários 

de ônibus na linha Balsa Nova/Bugre/Campo Largo principalmente nos horários da manhã 

com saída de Balsa Nova e a tarde com saída de Campo Largo. O Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto parabenizou o requerimento dos vereadores e comentou que os 

moradores do Bugre estão reivindicando mais uma linha próximo ao horário do almoço 

devido os alunos não conseguirem chegar no horário e sugeriu fazer um abaixo assinado 

para enviar para a Comec. O Vereador Ernani Bubniak comentou que com a volta as aulas, 

era previsto que a lotação dos ônibus iria aumentar e que esse ofício chegue o mais rápido 

possível para o executivo já tomar as providencias junto a Comec.  Colocado em votação 

foi aprovado por todos os votantes. Nas explicações pessoais o Vereador Clever 

Aparecido Iavolski Poletto parabenizou o senhor Djalma Perussolo, por limpar o parque do 

Campo do São Caetano. Agradeceu a parceria com o Deputado Gugu Bueno e que será 

enviado um ofício pedindo para defender a população de São Luiz Purunã, para que na 

nova licitação do pedágio conste a intenção total ou parcial dos moradores residentes no 

Distrito. Referente a resposta sobre o ofício do hospital o Vereador falou que foi boa e que 

agora tem dois médicos atendendo, agilizando assim os procedimentos. Também 

comentou que essa denúncia não partiu dos funcionários e sim dos usuários sendo a maior 

parte das indagações resolvidas e outra indagação seria referente aos enfermeiros, pois 

tinha apenas três profissionais realizando o atendimento naquele dia. Nada mais havendo 

o Senhor Presidente marcou próxima Sessão Ordinária para o dia 14 de fevereiro de 2022, 

as 19h00. Em seguida, foi encerrada a Sessão da qual, eu, Secretário, lavrei a presente 

ata que, após lida e achada conforme, e assinada pelo Presidente e pelos demais 

Vereadores presentes, contendo uma exposição dos acontecimentos na Sessão, nos 

termos do Art. 93 do Regimento Interno desta Casa de Leis. 

 

 

 

 


